

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Satu dari banyaknya faktor yang mendatangkan pengaruh terkait pertimbangan investor untuk menaruh modalnya di suatu entitas perusahaan terkait erat dengan yang namanya patokan harga saham. Ini bisa diterangkan, ketika harganya meninggi, maka sudah otomatis perolehan emitennya juga maksimal dalam segi konotasi positifnya. Sebab ketika harga saham naik maka perusahaan dianggap sukses dalam bisnisnya. Sebaliknya, turunnya harga saham dapat berarti perkembangan perusahaan kurang baik karena diketahui perusahaan tidak mengelola usahanya. Salah satu penyebab kenaikan harga saham adalah tingginya profitabilitas emiten, (Waskito Dkk, 2021). Riset ini terfokus pada keterlibatan objek riset yang mengacu pada perusahaan di sektor perbankan yang sudah resmi ada dalam daftar BEI untuk periode 2020 sampai 2022. Sebagian besar saham emiten bank menguat positif, namun, ada pula yang terkoreksi di tahun lalu, (Anggraeni, 2021)

Faktor internal dan eksternal Perusahaan, dapat mempengaruhi harga saham perusahaan. Hal ini sesuai dengan pernyataan (Sudan 2015:100) yang menjelaskan bahwa pergerakan harga saham pada dasarnya ditentukan oleh banyak faktor internal dan eksternal perusahaan yang menerbitkan saham tersebut tentang Perusahaan, maksud dari faktor internal sendiri mengacu pada representasi profitabilitas, yang selanjutnya dikaitkan cukup erat dengan *leverage* keuangan, lalu ada juga korelasi dengan *leverage* operasi, hingga yang mengacu pada kelompok industry, ada pula ukuran perusahaan, lalu manajemennya, dan lainnya. Sedangkan kajian yang merujuk ke faktor eksternal yakni keadaan ekonomi, lalu dikaitkan dengan suku bunga, atau hal lain yang lekat, seperti halnya inflasi, nilai tukar, bahkan bertalian cukup erat dengan keadaan politik dan aspek keamanannya. Realitas ini juga diberikan dukungan melalui teori khusus yakni *signalling theory* dengan penekanan arti kalau tiap-tiap tindakan suatu perusahaan memberikan sinyal yang mengandung informasi bagi investor mengenai kondisi keuangan

perusahaan, (Atmaja 2008: 6). Pengumuman laporan profitabilitas Perusahaan tindakan menyampaikan sinyal positif yang akan diterima oleh Investor bahwa profitabilitas perusahaan dalam keadaan baik yang akan mempengaruhi harga saham perusahaan.

Penelitian ini fokus pada profitabilitas, sebagai faktor internal, Karena profitabilitas sebagai faktor yang mampu meningkatkan kepercayaan investor saat menginvestasikan dananya pada perusahaan emiten. Profitabilitas suatu perusahaan, pada tingkat pendapatan, aset, dan modal saham tertentu, dapat diukur melalui rasio profitabilitas (Hanafi 2018:42). Riset ini memanfaatkan proksi *return on equity* (ROE) untuk menilai dampak profitabilitas pada harga saham perusahaan tercatat, dengan fokus pada perspektif investor. Studi terdahulu Takaful, Rinova dan Mujino (2021); Fransisca dan Khuzaini (2021) menerangkan bahwasanya profitabilitas dengan Proksi ROE mendatangkan pengaruh dengan sifat yang positif sekaligus signifikan terkait harga saham perusahaan emiten. Ini menegaskan dengan cukup gamblang jika perusahaan emiten bisa memaksimalkan profitabilitas, maka harga sahamnya bisa mengalami peningkatan pula. Riset yang digaga Zanariah, Ferdinansyah (2021); Valentino, Sularto (2013); dan Sutanti, Siahaan, Jubi, Supitriyani (2015) menerangkan bahwasanya, ROE mendatangkan pengaruh dengan sifat yang signifikan terkait harga saham. Realitas demikian menegaskan jika ROE meninggi, maka sudah otomatis kalau kinerja suatu perusahaan terkait beserta manajemennya kian efisien dengan melibatkannya bersamaan modal guna meraup sejumlah untung maksimal, sekaligus nilai atas ROE mengalami peningkatan menjadikan pihak investor menjadi lebih tertarik melakukan transaksi atas saham, jadi harganya kian meroket. Berlandaskan uraian yang tersaji pada bagian latar belakang ini, maka pihak penulis menaruh minat untuk penetapan tajuk yang berbunyi, **“Pengaruh *Return on Equity* terhadap harga saham perusahaan perbankan yang terdaftar di (BEI) periode 2020-2022”**.

## 1.2 Rumusan Masalah

Apakah *Return on Equity* (ROE) berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di (BEI) periode tahun 2020-2022?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Menguji signifikansi pengaruh *Return on Equity* (ROE) terhadap harga saham perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di (BEI) periode tahun 2020-2022?

## 1.4 Manfaat Penelitian

### a) Bagi Peneliti

Menjadi pengharapan bersama untuk senantiasa menghadirkan wujud literature keilmiah bagi pihak peneliti supaya wawasannya bertambah terkhusus mengenai serangkaian faktor yang bisa mendatangkan pengaruh atas eksistensi suatu saham.

### b) Bagi Pihak praktisi

Semoga menjadi pertimbangan investor dalam melayangkan tindakan menanamkan modalnya di kancah pasar modal agar lebih bijak.

## 1.5 Sistematika Penelitian

### BAB 1: PENDAHULUAN

Cakupan dalam bab ini secara khusus memaparkan soal poin latar belakang masalah dengan gamblang, lalu berlanjut ke aspek perumusan masalahnya, dan tidak ketinggalan terkait tujuan riset dilangsungkan, hingga paparan yang emrujuk ke aspek kelebihan riset hingga sistematikanya dengan runtut.

### BAB 2: TINJAUAN PUSTAKA

Secara lugas memuat soal paparan latar belakang teori, lalu mengacu pada korelasi alias hubungan terkait variabel yang dilibatkan, riset terdahulu yang sudah berhasil dilangsungkan, hingga pengajuan hipotesis, sampai yang mengarah pada kerangka penelitian untuk kemudahan penyusunannya.

### **BAB 3: METODE PENELITIAN**

Bab ini membahas rinci soal desain penelitian, identifikasi, definisi operasional, pengukuran variabel, jenis dan sumber data, metode pengumpulan data, populasi dan sampel, serta teknik pengambilan sampel dan analisis data.

### **BAB 4: ANALISIS DAN PEMBAHASAN**

Terfokus pada paparan gambaran secara umum atas objek riset yang dipilih, lalu berlanjut ke pendeskripsian datanya, kemudian mengacu pada temuan riset, hingga pembahasannya secara rinci.

### **BAB 5: KESIMPULAN, BATASAN DAN SARAN**

Bab ini membahas tentang kesimpulan temuan penelitian, keterbatasan yang dialami peneliti dan saran yang diberikan berlandaskan temuan penelitian.